



CARLTON GROUP

6 Pièces

185 m²

Réf. 14461

849 000 €

Le Tignet

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située sur une colline, cette villa entièrement rénovée est nichée dans un environnement résidentiel. Dotée d'une magnifique piscine et d'un jardin soigneusement aménagé, elle offre une vue imprenable sur les collines environnantes et une échappée sur le pittoresque Lac de Saint Cassien. Au rez-de-jardin, l'entrée s'ouvre sur un espace lumineux comprenant un salon avec cheminée, une salle à manger séparée et une cuisine bien équipée. Une chambre principale en rez-de-chaussée, complétée par une salle de bains attenante et des toilettes pour les invités. Une seconde chambre avec salle ...

Ideally situated on a hill, this fully renovated villa is nestled in a residential environment. Featuring a magnificent pool and a meticulously landscaped garden, it offers breathtaking views of the surrounding hills and a glimpse of the picturesque Lake Saint Cassien. On the ground floor, the entrance opens to a bright space comprising a living room with a fireplace, a separate dining room, and a well-equipped kitchen. A master bedroom on the ground floor, complete with an adjoining bathroom and guest toilet. A second bedroom with a shower and an independent entrance, as well as a spacious ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

